

BARCELONA: ATRACO EN LA RESIDENCIA SANITARIA

«FRANCISCO FRANCO»: 32 MILLONES DE BOTIN

Durante el asalto fueron heridos dos policías, uno de ellos de gravedad

La Jefatura Superior de Policía facilitó la siguiente nota informativa sobre el atraco perpetrado ayer por la mañana en la pagaduría de la Residencia de la Seguridad Social, «Francisco Franco», en el Valle de Hebrón:

«Sobre las 8.45 horas de hoy, en la pagaduría situada junto al despacho de la dirección de la Residencia del Valle de Hebrón, cinco individuos, tres hombres y dos mujeres, que se encontraban mezclados entre el personal de la

Residencia, que guardaban cola para el cobro de sus haberes, vestidos con batas blancas y mascarillas, armado uno de ellos con una pistola y los restantes con metralletas, sin mediar palabra abrieron fuego con sus armas contra la pareja de Policía Armada que se encontraba allí de vigilancia, hasta que lograron que los dos funcionarios cayeran al suelo gravemente heridos. A continuación los asaltantes se apoderaron de gran número de sobres de salarios que

estaban preparados en la oficina para el pago del personal de la residencia, y posteriormente emprendieron la huida siempre cubiertos con sus armas, utilizando al parecer varios coches, sin que hasta el momento se conozcan más datos sobre los coches o los atracadores, dada la rapidez con que se produjeron los hechos.

Inmediatamente de conocerse el hecho fueron alertados los servicios policiales, cuyos coches patrulla dieron varias batidas por la zona.

La pareja de policías armados heridos son Enrique Camacho Jiménez, que ha sido asistido de heridas producidas por cinco impactos de bala, cuyo pronóstico es muy grave, y Diego del Río Martín, también herido de bala, aunque las heridas revisten menos gravedad. Asimismo fueron asistidos de contusiones varias algunos empleados de la pagaduría, que quedaron lesionados al ser golpeados por los asaltantes.

Funcionarios especializados de los servicios de la Jefatura Superior de Policía se han hecho cargo de la continuación de las investigaciones encaminadas a la detención e identificación de los atracadores, en la recuperación del dinero sustraído, que según las primeras estimaciones asciende a unos 32.000.000 de pesetas.»

(Continúa en la página siguiente)

La VI Semana Económica Internacional

e reactivación hasta lograr una n del desequilibrio exterior y siones inflacionistas

a contra la inflación obligaría a una drásti- dora tanto más costosa cuanto más se haya ndonado su cumplimiento

EL ATRACO EN LA RESIDENCIA SANITARIA "FRANCISCO FRANCO"

(Viene de la página anterior)

Estado crítico

Horas después de perpetrado el atraco, los dos policías fueron sometidos a sendas intervenciones quirúrgicas. El más grave de ambos, don Enrique Camacho, fue intervenido en la cabeza, donde, al parecer, le penetró una de las cinco balas que recibió. A su compañero le fue extirpado el bazo. A última hora de la noche, el estado del señor Canticho era crítico, temiéndose un fatal desenlace. Por su parte, el estado del señor Del Río no inspira temores, recuperándose lentamente de las heridas e intervención sufridas.

Según informaciones no confirmadas, ha sido hallado uno de los dos coches utilizados por los atracadores para la huida. El vehículo fue encontrado en la zona alta de Horta y en su interior había, al parecer, dos de las armas empleadas en el asalto.

Posteriormente fuentes oficiales aseguraron que las armas empleadas por los atracadores eran, además de la pistola, escopetas de caza con los cañones recortados, en vez de metralletas, como se dice en la nota informativa de la Jefatura Superior de Policía. Asimismo, las mismas fuentes indicaron que la cantidad sustraída puede ser sensiblemente inferior a treinta y dos millones, ya que, además de que cuando se

produjo el asalto ya habían cobrado muchos de los empleados, los asaltantes no recogieron la totalidad de los sobres que se hallaban en la pagaduría.

Por la tarde, y para facilitar las pesquisas policiales, no fue permitida la entrada a los familiares de los enfermos internados en la Residencia Sanitaria, autorizándose solamente la entrada de los enfermos graves. De igual forma, y por las mismas razones, no se permitió el relevo del personal sanitario.

(Información de última hora en la página 42.)

Reunión extraordinaria del Gobierno

(Viene de la página anterior)

ios españoles ante un destino difícil pero lleno de esperanza, que sólo a nuestro pueblo corresponde decidir».

El señor Solís suspende una reunión

El ministro secretario general del Movimiento, señor Solís, ha tenido que suspender la reunión, prevista para esta tarde, con un grupo de gobernadores provinciales e informadores del